

# EKSPOS

## Rutan Balikpapan Antusias Ikuti Ujian Kompetensi Dan Potensi

**GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.EKSPOS.CO.ID**

Jul 3, 2023 - 15:31



Balikpapan - Kepala Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Balikpapan, Agus Salim bersama Jajaran pegawai Rutan Balikpapan, mengikuti Kegiatan Penilaian Kompetensi Manajerial dan Potensi Sosial Kultural serta Penilaian Potensi Metode Computer Assisted Competency Test (CACT) di Aula Kanwil Kemenkumham Kalimantan Timur, Senin (07/07). Kegiatan ini merupakan kerjasama Kanwil Kemenkumham Kaltim dengan Badan Kepegawaian Negara (BKN) dan Biro Kepegawaian Sekretariat Jenderal Kemenkumham.

Kegiatan uji kompetensi ini diikuti oleh 1599 peserta dari Jajaran Kanwil Kemenkumham Kalimantan Timur dan dilaksanakan di dua tempat, yaitu Aula Kanwil Kemenkumham Kaltim dan Aula Bapas Kelas II Tarakan di Kalimantan Utara. Kegiatan ini terbagi menjadi sesi pagi dan sesi siang, dengan para peserta

mengerjakan ujian kompetensi melalui perangkat komputer dan aplikasi yang disediakan oleh BKN.

Materi yang diujikan dalam uji kompetensi mencakup bidang Manajerial, Sosial Kultural, Literasi Digital, dan Emerging Skill. Melalui pengerjaan soal-soal ini, diharapkan dapat memetakan kemampuan masing-masing pegawai dan membantu mereka dalam mengembangkan dan meniti karir sesuai dengan bidang kemampuan yang dimiliki

Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum Dan HAM Kalimantan Timur, Sofyan, Dalam Sambutannya menyampaikan pentingnya uji kompetensi ini bagi seluruh pegawai. Hasil dari uji kompetensi ini akan menentukan kompetensi dan karir kedepan mereka. Diharapkan melalui hasil pemetaan ini, akan diperoleh data yang akurat terkait kompetensi dan potensi yang dimiliki pegawai di lingkup Kanwil Kemenkumham Kalimantan Timur. Hal ini akan membantu pengembangan Sumber Daya Manusia (SDM) yang sesuai dengan kebutuhan.

Selanjutnya, Drs. Dwi Wahyu Atmaji, MPA, Asesor SDMA Utama Badan Kepegawaian Negara, memberikan sambutan dan mengapresiasi sinergi antara Kanwil Kemenkumham Kaltim dengan BKN dalam melaksanakan kegiatan ini. Metode Computer-Assisted Competency Testing (CACT) dirancang dengan berbagai karakteristik, seperti berbasis digital, diselenggarakan secara massal, pengelolaan data berbasis aplikasi, dan terintegrasi dengan Sistem Informasi Aparatur Sipil Negara (SIASN).

Kegiatan uji kompetensi ASN Kemenkumham di Kalimantan Timur dan Kalimantan Utara ini akan berlangsung mulai tanggal 3 hingga 6 Juli 2023. Diharapkan dengan adanya kegiatan ini, akan tercapai pemetaan yang akurat mengenai kompetensi dan potensi pegawai, serta terwujudnya pengembangan SDM yang lebih baik untuk mendorong kemajuan organisasi dalam menghadapi tuntutan perubahan lingkungan strategis dan perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi. (Sumber Humas Kanwil Kaltim)